



ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA



Este martes, día 15, es el día de la Asunción de la Virgen María. Esta fiesta se celebraba en el Oriente desde el siglo VI, bajo el nombre de "Dormición de la Santísima Virgen". Como

Jesús, la Virgen hubo de pasar por el trance de la muerte. Dormición, sueño por el que la Virgen Santísima se dormía en la tierra para despertar en el cielo.

La Asunción de Nuestra Señora no es sino el grito de esperanza de todos los creyentes, que, en María, expresan su confianza de que el hombre no queda reducido al sepulcro.

Que, como María, sepamos agradecer a Dios su intervención en nuestra pequeña historia. Que nuestro testimonio en los distintos ambientes, irradie la presencia de esta Mujer que la invocamos como Madre de la Esperanza

EXPERIENCIA DE LA JMJ



Tras la "resaca" emocional al volver a la realidad miro con algo de perspectiva lo ocurrido las pasadas semanas en Portugal, y solamente puedo reconocer lo grande que es Dios!

Hace ya unos días, 12 jóvenes de nuestro entorno, unidos al grupo de 500 zaragozanos nos dirigíamos hacia Lisboa, convocados por el papa Francisco para descubrir cómo la iglesia sigue siendo joven.

La primera semana de nuestra aventura portuguesa comenzó con la experiencia de la acogida en familias de la unidad pastoral de Gia (un pueblecito cercano a Coímbra), allí pudimos descubrir cómo los cristianos somos familia... Una gran familia, que no entiende de divisiones territoriales, me impresionó profundamente, como unas personas que no te conocen, son capaces de abrirte las puertas de su casa, y dejarte entrar hasta las profundidades de su vida. Con aquella comunidad celebramos la fe y la vida.

La segunda semana fue mucho más masiva... los números resultaban desbordantes, especialmente en el tren que nos transportaba desde Cascáis, donde teníamos nuestro campamento en las aulas de un colegio... hasta el centro de Lisboa. Cualquier momento era bueno para cantar, bailar y demostrar que los jóvenes vivimos la alegría por dentro y por fuera.

El colofón llegó con la llegada del Papa Francisco, sus palabras nos hablaban directas al corazón: "En la iglesia hay lugar para todos: ¡todos, todos, todos!" al escuchar estas palabras, sentía como Dios cuenta con cada uno de nosotros, con nuestras pequeñeces y flaquezas, con nuestras virtudes y alegrías...

Rezamos, el viacrucis, celebramos eucaristía, escuchamos las catequesis de nuestros pastores, dialogamos con personas distintas a nosotros... todo empapado de un ambiente de fiesta y gozo.

Terminamos nuestra experiencia con la noche de la vigilia y la misa con el Papa, 1 millón y medio de jóvenes durmiendo juntos en una explanada al raso, capitaneados por nuestro obispo D. Carlos (que tampoco hizo ascos al "cómodo" suelo), el ambiente era indescriptible...

En resumen, la semana pasada comenzó algo nuevo para los jóvenes de nuestra tierra, nos damos cuenta de que no estamos solos, Cristo Joven sigue llamándonos a comprometernos en nuestra realidad concreta, a caminar de la mano de otros jóvenes, ¡a seguir viviendo la fe con alegría! (Daniel Clemente)

CUADRILLAS PARA LA VIRGEN DE LA OLIVA



Como todos años, el último día de la Novena a la Virgen de la Oliva (este año será el día 12 de septiembre), se hace el sorteo de la Cuadrilla que llevará la imagen para el próximo año.

La cuadrilla que resulte elegida participará en la peregrinación al Monasterio de la Oliva de Carcastillo el último sábado de mayo, se hará cargo del engalanamiento de la Plaza de la Oliva y colaborará con la Junta de la Cofradía en todos los actos que se celebren durante las Fiestas, se ocupará de la retirada de los mayos una vez terminada la Novena y asistirá a la procesión del Rosario de Cristal en Zaragoza el día 13 de octubre.

Las cuadrillas de portadores deberán estar formadas por 16 miembros y los papeles para apuntarse, se pueden recoger en la sacristía de la Virgen de la Oliva.

La Junta de la Cofradía de la Virgen de la Oliva transmite sus ánimos "a transporta a nuestra Patrona por las calles de Ejea y ser partícipe de su festividad, ya que es una experiencia única".

INTENCIONES: Agosto 2023

CELEBRACIONES EL SALVADOR

Domingo 13	9 m.	Teresa Villarreal Longás
	7,30 t.	Nieves Cativiela Villanueva
Lunes 14	8 m.	Alejandro Sancho (Aniv.)
	7,30 t.	Flia. Laborda Garrido – Mercedes Fenillé – Carmen y Cruz Moliner – M ^a Teresa Rodrigo Navarro
Martes 15	9 m.	José Antonio Hernández (Aniv.)
	7,30 t.	Mari Millas, José y Mariano
Miércoles 16	8 m.	Domingo Monguilod y Carmen Longás
	7,30 t.	...
Jueves 17	8 m.	...
	7,30 t.	Mosen Estanislao y Evarista
Viernes 18	8 m.	Elvira Monguilod
	7,30 t.	Julián García Salanova (Aniv.)
Sábado 19	8 m.	Félix Landa
	7,30 t.	Flia. Lasobras Aznárez y Cortés Montañés – Pascual Ladrero y Luisa Abadía – Mariano, Juna y Pilar Jiménez

LA LLANA	Domingo 10 m.	...
	Martes 15, 10 m.	...
SANTA MARÍA	Domingo 11 m.	...
	Martes 15, 11 m.	CELEBRACIÓN DE LA PALABRA
V. DE LA OLIVA	Lunes 14, 8,30 t.	...
	Sábado 8,30 t.	...

UNIDAD PASTORAL DE EJEA DE LOS CABALLEROS

CELEBRACIONES DOMINICALES Y FESTIVAS

MES DE AGOSTO 2023

SÁBADOS Y VÍSPERAS: 19,30 H. EJEA “EL SALVADOR”;
20,30 H EJEA “V. DE LA OLIVA”

Parroquia	HORA	6 AGOSTO	13 AGOSTO	15 AGOSTO	20 AGOSTO	27 AGOSTO
EJEA – EL SALVADOR	9 m.	MISA	MISA	MISA	MISA	
EJEA – LA LLANA	10 m.	CELEBRACION PALABRA	MISA	MISA	CELEBRACION PALABRA	
BARDENAS	10 m.	MISA	CELEBRACION PALABRA	MISA	MISA	
VALAREÑA	10 m.	MISA	MISA	CELEBRACION PALABRA	MISA	
EJEA - SANTA MARÍA	11 m.	MISA	MISA	CELEBRACION PALABRA	MISA	
SANTA ANASTASIA	11 m.	CELEBRACION PALABRA	MISA	MISA	CELEBRACION PALABRA	
PINSORO	11 m.	MISA	CELEBRACION PALABRA	MISA	MISA	
EL BAYO	12 m.	CELEBRACION PALABRA	MISA	MISA	CELEBRACION PALABRA	
EL SABINAR	12 m.	MISA	MISA	CELEBRACION PALABRA	MISA	
CASTEJÓN DE VALDEJASA	12,30 m.	MISA	CELEBRACION PALABRA	MISA	MISA	
RIVAS	13 h.	MISA	MISA	MISA	MISA	
EJEA – EL SALVADOR	7,30 t.	MISA	MISA	MISA	MISA	